Cerler, a 6 de Noviembre de 2019

Ayuntamiento de Benasque

Plaza del Ayuntamiento, 1

22440 BENASQUE (Huesca)

AYUNTAMIENTO DE BENASQUE

REGISTRO ENTRADA

2019-E-RC-1336

11/11/2019 11:40

A la atención del SR. Alcalde

Expediente 843/2019

Muy Señores nuestros,

En su carta/oficio de fecha 23/10/2019, y en referencia a nuestra instancia 2019-E-RC-950 por la cual les solicitábamos estudiasen la posibilidad de recoger las mesas instaladas en San Pedro Mártir para, bien poder guardarlas en invierno y evitar así su deterioro prematuro, bien apilarlas por grupos en la misma pradera y recubrirlas con lonas para su protección, nos indican que "no se ve conveniente su recogida, puesto que las mesas están ancladas al suelo y su desanclaje y traslado facilitaría su rotura".

Tras hacer las verificaciones oportunas algunos de nuestros socios en San Pedro Mártir, hemos constatado con sorpresa que, contrariamente a lo que Vds. creen, dichas mesas no están ancladas al suelo!

Por ello, nos gustaría que volviesen a contemplar bien una recogida y un almacenamiento, bien una protección temporal con lonas. Se trataría de conseguir que estos equipamientos que han costado un dinero a nuestro Ayuntamiento, quedasen debidamente protegidos durante el invierno. Es, a nuestros entender, una manera de alargar la vida útil del mobiliario público y de paso, optimizar así los recursos financieros del Ayuntamiento, que, como convendrán con nosotros nunca sobran.

Tras esta petición, y también es de justicia hacerlo, queremos que sepan que valoramos positivamente el cumplimiento por su parte de varias aspiraciones nuestras que se han materializado recientemente. Nos referimos, entre otras cosas a la concesión de la sede en la Borda Chuana, al repintado y limpieza del consultorio, al saneamiento en curso del cableado de la luz del casco antiguo, a la concesión de una subvención para la reapertura de un supermercado en Cerler, al acondicionamiento de 2 de los 3 abrevaderos en el casco antiguo y a la recogida de los restos de la caseta en el camino de la mina. Nuestros 540 socios serán informados de todo ello y se lo agradecemos en su nombre.

Quedan sin embargo muchas cosas por hacer y muchos problemas por resolver, algunos de envergadura, y nuestra labor como Asociación es seguir insistiendo y peleando hasta su resolución completa. Por ello hemos nacido y eso es la responsabilidad que nos han encomendado nuestros socios. Así que probablemente tengamos que seguir reclamando su atención durante algún tiempo.

En este sentido y de momento, quedamos a la espera de su respuesta y decisión sobre el asunto de las mesas de San Pedro Mártir y aprovechamos la ocasión para saludarles muy respetuosamente.

L. DAMLAIMCOURT

(Presidente de la Asocición de Vecinos de Cerler)